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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 06.12.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Einrichtung des Radverkehrsforums

Text der Anfrage:
Der Rat hat im Rahmen des Bicycle-Policy-Audits (BYPAD) fünf Leitsätze zur Förderung des
Radverkehrs entwickelt und im Sinne eines strategischen Handlungskonzeptes für die künftige
Radverkehrspolitik in der Stadt Bielefeld verbindlich zugrunde gelegt. Zentrale Ziele sind, den Anteil
des Radverkehrs am gesamten Verkehrsaufkommen zu erhöhen und die Verkehrssicherheit zu
verbessern.

Im fünften Leitsatz „Arbeitsstrukturen herstellen“ ist u.a. vorgesehen, dass die Stadt Bielefeld ein
handlungsfähiges und dem beschlussfassenden Stadtentwicklungsausschuss empfehlendes
Gremium für den Radverkehr, analog der BYPAD-Gruppe, einrichtet.

Wir begrüßen und unterstützen ausdrücklich alle Maßnahmen und Projekte der Politik und
Verwaltung, die das Radfahren in Bielefeld attraktiver und vor allem sicherer machen. Häufig
führen Interessen- und Zielkonflikte, vor allem in Bezug auf den Kfz-Verkehr, zu kontroversen
Diskussionen in Bezirksvertretungen und Stadtentwicklungsausschuss (aktuelle Beispiele
August-Bebel-Straße und Hochbahnsteig Brackwede) und verzögern die zeitnahe Umsetzung der
Maßnahmen und Projekte. Deshalb halten wir es für zielführend, dass das vorgesehene
Radverkehrsforum zeitnah eingerichtet wird und seine Arbeit aufnimmt.

Vor diesem Hintergrund bitten wir zur nächsten Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses um
die Beantwortung der folgenden Anfrage:

Einrichtung des Radverkehrsforums

Wann wird das im fünften Leitsatz zur Radverkehrsförderung in Bielefeld vorgesehene
Radverkehrsforum eingerichtet bzw. konstituiert?
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